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„СОЮ ЗА-19". 

ГОТОВ К НОВЫМ 
З А Д А Н И Я М  
Р О Д И Н Ы

21 июля 1*975- года после завершения совме
стной программы «Союз — А поллона  корабль 
«Союз-19» с экипажем в составе командира ко
рабля Героя Советскою Союза, летчика-космонав- 
та СССР полковника Алексея Архиповича Леоно
ва и бортинженера Героя Советского Союза, лет- 
чика-космонавта СССР, кандидата технических 
наук Валерия Николаевича Кубасова возвратил
ся на советскую землю. Полет американского ко
рабля «Аполлон» будет продолжаться до 25 июля 
с. г. по автономной программе.

Спускаемый аппарат корабля «Союз-19» совер
шил мягкую посадку в 13 часов 51 минуту по 
московскому времени в расчетном районе терри
тории Советского Союза в 54 километрах северо- 
западнее города Аркалык. Спуск корабля «Со
юз-19* на парашюте и его приземлени^ передава
лись по цветному телевидению.

Самочувствие космонавтов А. А. Леонова н 
В Н Кубасова хорошее.

Программа полета пилотируемого космического 
корабля «Союз-19» по совместному советско-аме
риканскому проекту «Союз—Аполлон» полностью 
выполнена. В ходе шестисуточного орбитального 
полета корабля «Союз-19» были впервые экспери
ментально проверены совместимые средства сбли
жения и стыковки; проведены стыковка советско
го и американского космических кораблей, взаим
ные переходы космонавтов из корабля в корабль, 
совместные научно-исследовательские эксперимен
ты—«искусственное солнечное затмение», «ультра
фиолетовое поглощение», «зонообразующие гриб
ки», «микробный обмен», «универсальная печь». 
Эти исследования имеют важное научное и прак
тическое значение:

Во время автономного полета экипаж корабля 
«Союз-19» проводил биологические и геофизи
ческие исследования и наблюдения, фотографиро
вал отдельные участки земной поверхности в ин
тересах народного хозяйства.

В течение полета советские и американские кос
монавты проявили отличное взаимодействие и 
взаимопонимание, задания выполнялись согласо
ванно и четко, в подлинно дружеской атмосфере.

Управление соместным полетом космических 
кораблей «Союз-19» и «Аполлон» осуществлялось 
с помощью станций слежения советским й аме

риканским центрами управления, между кото
рыми была установлена прямая телевизионная, 
телефонная и телеграфная связь.

На протяжении всего эксперимента хорошо 
взаимодействовали специалисты обоих центров 
управления полетом.

Успешное завершение совместного эксперимен
тального полета космических кораблей «Союз-19» 
и «Аполлон» подтвердило правильность техни
ческих решений, принятых при разработке совме
стимых систем стыковки, обеспечивающих совме
стный полет двух различных по конструкции ко
раблей. созданных в СССР и США Научно-техни
ческие итоги эксперимента — значительный вклад 
в сокровищницу мировой космонавтики, в науку 
и культуру. Опыт, накопленный советской и аме
риканской сторонами во время подготовки и 
проведения совместного эксперимента, послужит 
хорошей основой для развития в дальнейшем меж
дународных космических пилотируемых полетов, 
совместных научных исследований космического 
пространства. w

Совместный полет космических кораблей «Со
юз-19» и «Аполлон» явился важным шагом в 
развитии международною сотрудничества в кос
мосе. В этом полете народы мира видят факт ре
ального смягчения международной напряженно
сти, в разрядку которой огромный вклад вносит 
Советский*Союз. «...Из космоса наша планета, 
сказал Генеральный секретарь LIK КПСС това
рищ Л. И. Брежнев. — выглядит еще более пре
красной хотя и небольшой. Она достаточно ве
лика, чтобы мы могли жить на ней в мире, но 
слишком мала, чтобы подвергать ее угрозе ядер- 
ной войны». Крепнущее взаимопонимание и доб
рая воля между народами являются гарантией 
прочного мира на земле.

На снимке: встреча на космодроме Байконур 
Алексея Леонова и Валерия Кубасова после кос
мической «одиссеи». ШПГПНА
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Ученым, конструкторам, инженерам, тех
никам и рабочим, всем коллективам и ор-

. С. I _  • Н . Г ' • I

ганизациям, принимавшим участие в подго
товке и осуществлении полета советского 
космического корабля „Союз-19“ совместно 
с космическим кораблем США „Аполлон44 

Советским космонавтам товарищам ЛЕО
НОВУ Алексею Архиповичу и КУБАСОВУ

I

Валерию Николаевичу

Дорогие товарищи!
Все человечество с восхищением следило за выдающимся экспериментом в космосе

— совместным полетом советского корабля «Союз-19» и американского корабля «Апол
лон» Впервые в истории осуществлена стыковка космических кораблей двух стран, оп
робованы в действии новые средства стыковки в целях обеспечения безопасности по
летов человека в космическом пространстве, проведены астрофизические, медико-биоло
гические, технологические и геофизические эксперимент.

Полет космических кораблей СССР и США является значительным шагом в развитии 
советско-американского научно-технического сотрудничества. Его успешное осуществле
ние открывает новые перспективы совместной работы различных стран в мирном осво
ении космического пространства.

0|ромный вклад в это благородное дело вносит советская наука и техника. Ученые, 
конструкторы, инженеры, техники и рабочие ознаменовали завершающий год девятой 
пятилетки новыми достижениями в дальнейшем изучении и освоении космоса. Успешно 
проходит работа второго экипажа советских космонавтов на борту орбитальной науч
ной станции «Салют-4». К планете Венера стартовали автоматические космические 
станции «Венера-9» и «Венера-10». Проводятся исследования Луны и 
пространства автоматической станции «Луна-22». В интересах науки 
хозяйства регулярно запускаются в космическое пространство спутники 
рологические и другие спутники.

Центральный Комитет КПСС, Президиум Верховного Совета СССР и 
стров СССР сердечно поздравляют вас, дорогие товарищи Алексей Архипович Леонов 
и Валерий Николаевич Кубасов, с безупречным выполнением задания Родины. Мы так
же отмечаем высокое мастерство американских космонавтов Томаса Стаффорда, Вэн
са Бранда и Дональда Слейтона и вашу совместную дружную работу.

Горячо поздравляем ученых, конструкторов, инженеров, техников, рабочих, специа
листов космодрома и командно-измерительного комплекса» все коллективы и организа
ции, обеспечившие подготовку и проведение полета космического корабля «Союз-19», 
выполнение ответственной программы совместного советско-американского эксперимента.

Желаем всем вам, дорогие товарищи, новых больших достижений в освоении косми
ческого пространства во имя прочного мира на земле, во имя прогресса человечества.

Л. Б РЕЖ Н ЕВ . Н .П О Д ГО РН Ы И . А. КОСЫ ГИН.
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и народного 
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Докладываем:
21 июля 1975 года после ус

пешного выполнения програм
мы полета спускаемый аппа
рат космическою корабля «Со
юз-19» совершил посадку в за
данном районе Советского Со
юза.

Нам выпала большая честь 
участвовать в первом в исто
рии человечества совместном 
полете космических кораблей 
двух стран — СССР и США В 
этом важном для дела мира 
и прогресса всех народов 

земли космическом полете нас 
вдохновляли высокая оценка 
труда ученых, конструкторов, 
рабочих' космонавтов и теплые 
слова приветствия товарища 
Л. И. Брежнева.

В ходе полета впервые были 
осуществлены стыковки Кос
мических кораблей: советски'о
— «Союза» и американскою
— «Аполлона». Bcq системы 
оборудования и научная аппа
ратура космического корабля 
«Союз-19» полностью обеспечи
ли выполнение запланирован
ных работ.

Горячо благодарим Цент
ральный Комитет КПСС. Пре
зидиум Верховного Совета 
СССР и Совет Министров 
СССР за оказанное нам дове
рие.

Экипаж корабля готов к вы
полнению новых заданий Ро
дины.
Командир корабля ЛЕОНОВ.

Бортинженер КУБАСОВ.

,САЛЮГ-4“ В ПОЛЕТЕ
ЦЕНТР У П РА ВЛ ЕН И Я  ПОЛЕ- 

ТОМ. Экипаж орбитальной на
учной станции «Салют-4 > (Петр 
Климу* и Виталий Севастьянов) 
систематизировали результаты ис
следований и экспериментов, вы
полненных ла послелниг дни. про
водили осмотр 0 1дельных систем 
станции.

Космонавты приступили к кон
сервации и подготовке к возвраще
нию на Землю научной аппарату
ры и приборов, работа с помощью 
коюрых уже закончена. Пролетая 
над планетой в районе терминато
ра. космонавты вновь наблюдали 
серебристые облака.

По данным телеметрической ин
формации и докладам с орбиты, 
состояние здоровья товарники Кли- 
мука и Севастьянова хорошее. Бор
товые системы станции функцио
нируют нормально. Темпера гура в 
отсеках станции — 20 гралуюв по 
Цельсию, давление — «05 милли
метров ртутного столба, относи
тельная влажнбс1ь —' 5S процентов.
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ПО Д О Л Ж Н О С Т И  
и П Р И З В А Н И Ю

С совещания мастеров города

М АСТЕР означает первый 
работник, знаток своего 

дела. И работа его сложна, 
трудна, ответственна и почет
на, — так определила сущ
ность своего дела Наталья Ко- 
ртикова, мастер Ангарской 
швейной фабрики, на совеща
нии мастеров промышленных 
предприятий города, которое 
состоялось на днях в Д К 
энергетиков. Бригада Кортико- 
вой — дружный, сплоченный 
коллектив швейниц, известный 
на фабрике своим высоким ка- 
чеством и выработкой, успеш
ным выполнением сменных 
заданий, и немалая заслуга в 
этом непосредственного руко
водителя, организатора произ
водства и воспитателя.

Большая армия мастеров — 
свыше тысячи восьмисот чело
век — занята на заводах и 
строительных площадках Ан
гарска. Из них восемьдесят 
процентов с высшим и сред
ним образованием, столько же 
имеют стаж работы более трех 
лет.

Трудно переоценить их роль 
в жизни любого предприятия. 

•Широко поле их деятельности, 
велик круг вопросов, влияющих 
непосредственно на повышение 
эффективности производства, 
показатели работы всего кол
лектива, создание нормального 
психологического климата/ по
вышение творческой и общест
венной активности рабочих.

• Прошло несколько месяцев со 
дня опубликования Постанов
ления ЦК КПСС о повышении 
роли мастера на производстве, 
и во всех коллективах города 
активизировалась работа по 
подготовке, расстановке и вос
питанию мастеров, организа
ции среди них социалистиче
ского соревнования. Анализу 
этой работы и задачам второ
го полугодия был посвящен до
клад второго секретаря ГК  
КПСС И. В. Федосеева на со
вещании младших* командиров 
производства.

За последние голы в горо
де значительно улучшилось спе
циальное образование масте
ров. Повышение квалифика
ции идет как с отрывом от 
производства—в институтах, 
техникумах,учкомбинатах, на 
специальных курсах, так и без 
отрыва—в университетах техни
ческого прогресса и экономи
ческих знаний. На нефтехим- 
комбинате в филиале институ
та повышения квалификации 
прошли обучение 274 мастера, 
на стройке за последние годы 
всеми формами учебы охваче
но 1483 мастера.

Разнообразнее стали и фор
мы работы — на *нефтехим- 
комбинате утвержден совет ма
стеров, разработано положение 
о фонде мастера, должность 
мастера включена в номенкла
туру генерального директора 
комбината. Группа социологи
ческих исследований проводит 
конкретный анализ загружен
ности и использования времени 
мастеров. На электромехани
ческом заводе идет соцсорев
нование за почетное звание 
• Лучший мастер предприя
тия», в нем участвуют 122 че
ловека. Электрозаводцы прини
мают участие в соревновании 
мастеров отрасли за звание 
«Лучший мастер производст
венного участка». Пересмот

рено ранее действовавшее по
ложение о соревновании масте
ров на керамическом заводе, 
создан совет мастеров, лучшим 
присваиваются звания «Мастер 
первого класса», «Мастер вто
рого класса»,’ «Заслуженный 
мастер завода». Победителем 
в прошлом 'году вышла смена 
мастера Тамары Раиской из 
цеха санстройияделий.

Накоплен ценный опыт рабо
ты с мастерами и на других 
предприятиях. Тридцать пять 
мастеров и старших мастеров 
ТЭЦ-10 являются членами 
творческих бригёд по научной 
организации труда. Мастер
ские участки 3. Свнрченко из 
СМУ-7, Г. Цыганкова из тре
ста Востокхиммонтаж, Н. Не- 
любова с цементно-горного 
комбината, А. Анциферова и 
других добиваются неизменно 
высоких результатов.

Теоретическая подготовка и 
практический опыт выдвигают 
мастеров на переднюю линию 
борьбы за технический про
гресс. Среди мастеров немало 
рационализаторов. Мастера 
ТЭЦ-10 Бочарников, Берсенев 
и Соболь подали и внедрили 
тринадцать рацпредложений с 
экономическим эффектом 15 
тысяч рублей в год. Творче
ская бригада мастеров ПРП 
Иркутскэнерго поДала и внед
рила шесть предложений. Все 
мастера цементно-горного 
предприятия имеют «Свиде
тельство творческой активно
сти», каждый второй — раци
онализатор. По итогам второ
го квартала мастер цеха обжи
га Анатолий Чечеткнн признан 
победителем по заводу. В Ан
гарском управлении строитель
ства весь мастерский состав 
имеет личные творческие пла
ны, в которые включены пунк
ты по улучшению работы уча
стка и бригад. А\астера за
слушиваются на техсоветах по 
выполнению этих планов.
Ш/4 ВМ ЕСТЕ с тем в совер- 

шенствовании организа
ции труда, подготовки произ
водства, в повышении произ
водительности труда па каж
дом рабочем месте в работе 
мастеров еще много неисполь
зованных резервов Недооцени
вается роль рабочих собраний 
в бригадах, па повестку дня 
которых надо смелее выносить 
вопросы социального регули
рования деятельности коллек
тива ~  прием новичков в 
бригаду, моральное и матери
альное поощрение, очередность 
отпусков, наложение дисцип
линарных взысканий. Особо
остро стоит проблема укреп
ления трудовой дисциплины, 
повышения ответственности за 
нее мастеров и рабочих.

Докладчик приводит пример не
продуманном борьбы за производи
тельность труда, когда рабочий не 
поощряется за высокую выработку, 
а наказывается. Стоит рабочему 
перешагнуть за рубеж 120 про
центов выполнения норм выраб'ч- 
кн, их тут же пересматривают. Вот 
н делают сортировщицы пли i ни 
на керамическом заводе но I in 
квадратных метров в смену, и ни 
одной больше — невыгодно для 
них. В то же время на ряде пред
приятий страны — Дксайском за
воде пластмасс, Костромском за
воде «Строммашина» — принято 
по-другому: повышает рабочий по 
собственной инициативе норму на 
10 процентов, половина полуденной 
экономии or планового выпуска 
выплачивается ему в В1ЦС едино
временного поощрения Исли боль
ше, чем па десять, — вознаграж
дение идет из расчета половины

шестимесячной экономии. Неуди
вительно, ЧТО ПРОИЗВОДИГСЛЬНОС1Ь 
труда на одном из заводов воз
росла за прошлый год на 36.1 про
цента. Такого ценного опыта не
мало, но мастера еше робко под
ходят к внедрению его, частично 
ао своей неосведомленности.

TQ АКОВЫ ГЛ А ВН Ы Е не- 
достатки в работе масте

ров города? Вог материалы 
подготовки совещания: в
справках проверяющих гово
рится: «много времени прихо
дится тратить на выполнение 
несвойственных функции: по
иски необходимых материалов, 
инструмента и др., оформление 
большого количества докумен
тации, протоколов, отчетов», 
«зачастую мастер в роли снаб
женца и буквально выбивает 
материалы и детали», «...ос
новную массу времени они за
нимаются сведением концов с 
концами» и т. д. Справки на
писаны с разных предприятий 
города, но недостаток характе
рен для всех.

Положение о мастере разработа
но еще двадцать лет назад, с тех 
пор принят ряд дополнительных 
документов, расширяющих функ
ции мастера, а вот должностные 
инструкции на основании их су
ществуют не везде. Чем должен 
заниматься мастер? Оперативной 
работой — прием и сдача смены, 
расстановка людей, выдача зада
ний, инструктаж, проверка каче
ства и др. Анализом — внедрение 
НОТ, механизации и автоматиза
ции, анализ результатов работы, 
учебы. Организацией соревнования, 
воспитанием — круг вопросов до
вольно широк. И недостатки в ра
боте мастера, как правило, выте
кают из слабого представления о 
своих обязанностях и границах 
ответственности, расплывчатости в 
рамках взаимоотношений со служ
бами предприятий, непродуманной 
организации рабочего места ма
стера н своего рабочего дня—след
ствие плохой организации учебы 
мастеров. Отсюда и рост сменяемо
сти мастеров на предприятиях— на 
заводе химреактивов в минувшем 
году сменилась треть всех масте
ров, а в 1971 году — ни одного; 
на участке Востокэнергомонтаж — 
66/ процентов против 37 в 1971 году, 
в Ангарском управлении строитель
ства — 69 процентов против 21. 
Вдвое возросла сменяемость в 
АМУ-2 Сибхнммонтажа, в управ
лении Востокснбсантехмонтажа. В 
целом по городу треть общего ко
личества мастеров работает менее 
года — факт, сам по себе заслу
живающий внимания каждого ру
ководителя. Неудивительно, что в 
рекомендациях совещания записа
но обратить внимание руководите
лей предприятий на освобождение 
мастера от несвойственных им 
функций, подсобных и канцеляр
ских рабог, на организацию рабо
чих мест мастера в соответствии с 
требованием НОТ. Шире использо
вать на предприятиях установление 
персональных надбавок до тридца
ти процентов должностного оклада, 
чтобы всемерно содействовать по
вышению роли мастера как руко
водителя и организатора произ
водства.
о  О ВТОРОМ полугодии 

перед всеми коллектива
ми предприятий города стоят 
сложные задачи. Завершающее 
полугодие девятой пятилетки 
требует максимума усилий от 
каждого, напряженный, трудо
вой ритм третьего квартала 
возможен за счет резкого со
кращения потерь рабочего 
времени, качественной подго
товки производства, оптималь
ной организации труда на каж
дом участке работы. Все это, 
как отмечали докладчик и вы
ступившие в прениях старшин 
мастер ТЭЦ-10 Борченко 
Ю. М., мастер энергоцеха це
ментно-годного предприятия 
Рудой В П., заместитель на
чальника отдела руководящих 
кадров АНХК Филонов Н. В., 
зависит в большой степени от 
успеха дела на местах.

Б. BfiC JIHH ,

М О С К В А . Сверхзвуковой пассажирский самолет «ТУ-144» может 
перевозить 140 пассажиров со скоростью 2500 километров в час на 
расстояние до шести с половиной тысяч километров. Он оборудо
ван автоматической навигационной системой на базе специальной вы
числительной машины. Его бортовая система управления позволяет 
осуществить автоматический полет, включая взлет и посадку в 
сложных метеорологических условиях.

На снимке: самолет «ТУ-144» .
Фото Б. Корзина (Фотохроника TACCJ.

ВПЕРЕДИ -  НОВЫЕ 
МЕЖДУНАРОДНЫЕ

Академик Б. Н. ПЕТРОВ

отвечает на вопросы

обозревателя ТАСС

— Как вы, Боонс Николае
вич, оцениваете значение со
ветско-американского косми
ческого эксперимента п, в ча
стности, создание на околозем
ной орбите первого междуна
родного—комплекса «Союз — 
Ачоллон»?

— Очень высоко. Горжусь 
новым совместным достижени
ем советской и американской 
науки и техники. Создание на 
орбите комплекса «Союз — 
Аполлон» свидетельствует о 
безграничных возможностях че- 
лрвсческого разума. Полет име
ет исключительное значение 
для развития мировой космо
навтики, для использования ее 
рад»; блага людей Земли.

Если говорить о факте сты
ковки различающихся по 
конструкции кораблей, го 
прежде всего следует отметить 
оригинальность и надежность 
стыковочных агрегатов. соз
данных усилиями специалистов 
СССР и США. Также заслужи
вают высокой оценки работы, 
связанные с созданием совме
стимых средств сближения • ко
раблей, стыковочного модуля — 
шлюзовой камеры. Это позво
лило осуществить взаимные 
переходы космонавтов и»астро
навтов из корабля в корабль 
и провести необходимые науч- 
пые исследования. Нет сомне
ний в том, что универсальный 
стыковочный агрегат, новые 
средства поиска и сближения 
со временем найдут широкое 
применение в космической тех
нике.

Вместе с тем должен отме
тить, что на пути решения за
дач по оказанию помощи эки
пажу, попавшему во время по
лета в сложную ситуацию, 
еще немало трудностей на
учного, технического и органи
зационного характера. Но мы 
уверенно смотрим в завтраш
ний день.

Возможность осуществления 
международных космических 
полетов теперь уже доказана. 
Приветствуя мужественных по
корителей космического пРРст* 
ранства с первой стыковкой ко
раблей, Генеральный секретарь 
ЦК КПСС товарищ Л. И. 
Брежнев справедливо сказал, 
что «Союз — Аполлон» можно

ПОЛЕТЫ
считать прообразом будущих 
международных орбитальных 
станций.

— В какой мере комплекс 
«Союз — Аполлон» можно на
зывать международной научной 
лабораторией?

— В полной мере. В под
тверждение напомню, что эки
пажи совместно провели такие 
важные эксперименты, как 
«Универсальная печь», «Мик
робный обмен», «Зонообразую
щие грибки»,

Ьолыпой научный интерес 
представляет эксперимент
«Ультрафиолетовое поглоще
ние». Цель его — изменить 
концентрации атомарного кис
лорода и азота в космическом 
пространстве на высоте полета 
кораблей.' В настоящее время 
плотность атомарного кислоро
да мало изучена, а плотность 
атомарного азота вообще не 
измерялась. Получение этих 
данных позволит прояснить 
многие еще неясные вопросы 
физики верхней атмосферы 
Земли.

— Какое место советско-аме
риканский эксперимент зани
мает в международном сотруд
ничестве по изучению и осво
ению космоса?

Еще в те знаменательные дни 
1957 года, когаа Соиен'ьий Сони 
запустил в космос первый искус
ственный спутник Земли, открыл 
человечеству путь в космос, наша 
страна четко заявила: достижения 
в тгедедоваиии космоса она ста
вит на службу всем людям/пла
неты. Академия наук СССР уста
новила деловые связи с научными 
учреждениями зарубежных госу
дарств. В рамках «Интеркосмоса» 
совместно с учеными социалистиче
ских стран проведено немало важ
ных для мировой науки исследова
ний космического пространства. 
Общеизвестно наше плодотворное 
содружество с французскими >че- 
ными. с учеными США, Индии. 
Полег по программе «Союз ** 
Аполлон» несомненно сыграет важ
ную роль не только в дальнейшем 
расширении сотрудничества между 
СССР и США в исследования
космоса в мирных целях, но н по
служит научно-техническому про- 
грессу человечества, упрочению ми
ра на Земле.

Разумеется, столь широкие 
и плодотворные научные свя
зи, — сказал в заключение
беседы Б.- Н. Петров, — стали 
возможны в условиях ослаб
ления международной напря
женности, достигнутого благо
даря активной миролюбивой
внешней политике Коммунисти
ческой партии и Советского
государства.
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АД\АЯ дорогая награда 
для работников прилавка

— благодарность покупателя 
Немало благодарственных пи
сем встречается в потоке ре
дакционной почты Большин
ство авторов пишут о том, что 
за последние годы в системе 
городской торговли произош
ли положительные изменения. 
Вводятся в строй новые мага
зины, переводятся на прогрес
сивные фюрмы обслуживания 
старые торговые предприятия. 
«И знаете, — замечает работ
ник нефтехимического комбина
та Е. Полякова, — сразу за
метно изменились отношения 
между покупателем и продав
цом, стали более доверчивыми, 
искренним и».,.

Надо сказать, что прежде 
всего изменилось отношение 
покупателя к торговле. Он 
стал более требовательным и 
взыскательным. Это во-первых. 
Во-вторых, что совсем немало
важно, он желает как можно 
меньше времени тратить на по
сещение магазинов и. приобре
тение нужных товаров. И это 
не могло не заставить продав
ца понять, как сегодня ответ
ственна его роль перед покупа
телем. Эту мысль высказали 
гостившие в нашем городе су
пруги Купряковы, прожива
ющие в Львове. Они напи
сали, какое приятное впечат

ление произвел на них город, 
выросший в тайге за такой 
Kopoiкии период. В числе до
стижений они отмечают ir то, 
чю  «... в Ангарске многие ма
газины не уступят московским

снег» (речь нде1 о той части ма
газина, которая переведена на са
мообслуживание). В письмо свое, 
в котором вссго-то несколько строк- 
Евдоккп Ивановна Пуэырева суме
ла вложить столько истинного 
тепла н бтаюдарности людям 
грудной профессии: «Тяжело мне

ли что-нибудь и ближайшее вре
мя, молодая девушка, мельком 
глянув, бросила: «Откуда я знаю*. 
В другом — примерно так же. Так 
хотелось подсказать этим милым с 
виду девушкам: «Зачем же вы
тогда пришли в торговлю, если вам 
эта работа в тягость?*.

ЧЕСТЬ ПРОДАВЦА
О Б З О Р  П И С Е М

и ленинградским. Мы имеем в 
виду прежде всего такие, как 
Дом обуви, «Сибирячка», 
«Юбилейный»...

Ангарчане, думается, согла
сны с этим мнением. В редак
ционной почте мы не раз чита
ли о том, с каким уважением 
относятся к покупателям в 
этих предприятиях. Каждому 
тут окажут внимание, дадут 
нужный совет, позаботятся о 
том, чтобы в торговых залах 
всегда был товар. И, конечно, 
редкий покупатель уйдет из ма
газина без покупки.

Недавно в редакцию пришла 
женщина: «Вы уж извините ме
ня, — начала она, — я не умею 
писать, но очень хочу поблагода
рить работников магазина «Рас-

ходить, так я могу заказать по
купки на дом. А кроме того, в 
магазине заботятся о том, чтобы 
подвезти нам что можно пря
мо к дому...».
Д\ожио только добавить, что за

ботятся в магазине о марке 
своего предприятия, считают 
делом профессиональной чести 
продавца проявлять всегда и 
во всем максимум внимания к 
покупателю, дорожить его до
верием.

Вопрос о чести и честности под
нимают в своих письмах многие 
авторы. И тут нам приходится чи
тать о таких фактах, когда иные 
работники торговли своими поступ
ками наносят, скажем прямо, урон 
и своей чести, и чести предприя
тия. «Как-то мне пришлось поку
пать детское пальто для дочери,
— пишет В. Чулкова, —я объезди
ла все магазины, где они продают

ся. В одном на мой вопрос, будет

Свидетелями таких сценок 
между покупателем приходит
ся быть еще довольно часто. 
Стоит ли говорить, что ухо
дит человек в подобных слу
чаях с испорченным настрое
нием и, если есть возможность, 
постарается больше не захо
дить в этот магазин, потому 
что потерял он веру в добро
ту и со стороны продавцов 
А магазин потерял еще одного 
покупателя.

Продавцу доверена почетная 
обязанность — обслуживать 
советских тружеников. И от 
того, как ведет он себя, люди 
судят не только о нем, но и 
о всем коллективе. Думается, 
там, где администрация прояв
ляет настоящую требователь

ность. там случаи нарушения 
торговли — редкое явление. 
Только безнаказанность созда
ет благоприятную почву для 
людей недобросовестных. «Что
бы меньше у нас было недо
статков, — читаем в письмо 
инженера И. Петрова, — нуж
но, чтобы малейший проступок, 
замечание сразу же разбира
лись в коллективе, а провинив
шиеся несли соответствующее 
наказание».

Вот еще одно письмо, автор 
которого медицинский работник В. 
Ильина замечает: «В социалисти
ческих обязательствах в некоторых 
магазинах и столовых я видела 
пункт о повышении культуры об
служивания. По-моему, не все пра
вильно понимают, что это значит*.

Далее в письме рассказьВвается 
о том. что трудно бывает «запо
лучить* книгу жадоб, если хочешь 
действительно написать жалобу. 
«А ведь умение выслушать крити
ческое замечание, правильно на не
го отреагировать — это тоже куль
тура, культура отношения к поку
пателю, клиенту*.

Конечно, иного мнения здесь 
не может быть. И, надо ска
зать, сегодняшние руководите
ли предприятий торговли — 
это в основном принципиаль
ные и требовательные работ
ники. Главное внимание наря
ду с выполнением плана уде
ляется ими культуре Обслу
живания покупателей. И пото
му случаев грубости, невнима
тельности, обсчета, обвеса ста
новится все меньше.

Н. УРАЛЬСКАЯ.

Коллектив лаборатории окисления нефтепродуктов на протяжении 
нескольких лет в числе передовых в институте нефте- и угле- 
химического синтеза. Интересная работа у младшего научного сот
рудника Раисы Ивановны Супрун. Она с коллегами ведет разра
ботку приготовления новых катализаторов.

На снимке: Р. И. Супрун. ДМ0 С0 ВА.

Н А З В А Н Ы  Л У Ч Ш И Е
Стенная печать

Т РАДИЦИЕЙ горкома профсоюза медицинских работников 
стало проведение ежегодного смотра-конкурса стенной печати. 

В этом году члены жюри, представители лечебно-профилактических 
учреждений городского здравоохранения, строго и по-деловому изу
чали представленный материал. Они руководствовались при оценке 
каждой газеты такими критериями, как идейность и целенаправлен
ность статей, состав авторского актива медучреждения, наличие руб
рики юмора и сатиры, художественное оформление.

Отрадно отметить, что с каждым годом совершенствуется содер
жание и форма выпущенной газеты, многие редколлегии стали 
действенными помощниками администрации, профсоюзной, партий
ной и комсомольской организаций своих коллективов.^

Газеты рассказывали о жизни своих учреждении^ о ооль- 
шой силе социалистического соревнования в р е ш е н и и  поставленных
задач. 4

Лучшими признаны те газеты, где авторский актив придерживал
ся требуемых критериев и стенная печать по-настоящему помогла 
своему лечебному учреждении) стать передовым. Кроме того, призо
вые места определялись раздельно по категориям лечебных учреж-

Двуже не первый год первые места заслуженно получают газеты 
станции скорой помощи, дома ребенка, молочной кухни, психонев
рологического диспансера, терапевтического отделения больницы JVsl,
медучилища и лругии. R  «ДХМОВИЧ, <».» ииири.

Ш К О Л Й  Р А Б О Ч И Х  П Р О Ф Е С С И Й
! I.

Куда пойти учиться?

С о в р е м е н н ы й  уро-
вень развития техники из

меняет характер труда цроиз- 
водственннков — он становит
ся все более творческим, тре
бует от рабочего человека ши
роких общих и специальных 
знаний. Для достижения ма
стерства, профессиональной 
зрелости работникам совре
менного предприятия _ надо 
учиться, и учиться серьезно. 
Важнейшее место в подготов
ке рабочих кадров для народ- 
иогр хозяйства занимает госу
дарственная система професси
онально-технического образо
вания. О возрастании роли си
стемы профтехобразования 
можно судить и по тому, что 
только в нашем городе дейст
вует 10 училищ, в которых обу
чается около пяти тысяч че
ловек.

Мне хочется рассказать толь
ко об одном из них. Уже 23 го
да готовит специалистов по

различным профессиям (слеса
рей, сварщиков, токарен, опе
раторов, автослесарей) техни
ческое училище № 4. За эти 
годы из стен училища было 
выпущено более 5000 квали
фицированных рабочих. Мно
гие из них стали передовиками 
производства, награждены ор
денами и медалями, являются 
ударниками коммунистического 
труда.

В училище работают опыт
ные, знающие свое дело педа
гоги и мастера производствен
ного обучения. Они помогают 
учащимся овладеть теорети
ческими знаниями по избран
ной профессии и практически 
закрепить их в учебных ма
стерских. После получения те
оретических знаний учащиеся 
уходят на практику в цехи неф- 
технмкомбината. Хорошо обо
рудованные кабинеты училища 
по специальной технологии, 
черчению, электротехнике, об

ществоведению, политэкономии 
позволяют учащимся лучше 
овладеть необходимыми знани
ями.

Наряду с хорошей организацией 
учебного процесса, в училище соз
даны благоприятные условия для 
организации культурного досуга 
молодежи. В училище работают 
кружки художественной самодея
тельности: хоровой, вокальный,
хореографический, вокально-инст
рументальный ансамбль. Ребята, 
увлекающиеся спортом, имеют воз
можность заниматься в волейболь
ной, баскетбольной, футбольной, 

хоккейной, стрелковой, водно-мотор
ной секциях. Училище неоднократ
но занимало призовые места на 
областных и зональных спортив
ных соревнованиях среди профтех
училищ.

Добро пожаловать в наше 
училище! Здесь вы приобщи
тесь к великой армии рабо
чего класса — основного про
изводителя материальных благ 
нашей страны.

А. УТНИКОВ, 
секретарь комсомольской 
организации ТУ-4.

ПИТАНИЕ ПОЖИЛЫХ
Совет врача

1^ ОЛЬШ ИНСТВО пожилых 
людей продолжает тру

диться. Как же восполнить 
энергию, которую они затрачи
вают? К,ак продлить их трудо
способность и долголетие?

Большую роль в этом игра
ет правильно организованное 
питание. Одна из наиболее 
важных рекомендаций — уме» 

г ренность в питании, регуляр
ные занятия физической куль
турой. За счет этого можно 
предупредить нарастание из
быточного веса и замедлить

развитие склеротических про
цессов.

Питание должно быть раз
нообразным. Необходимо
уменьшить количество хлеба, 
круп, макаронных изделий и 
сладостей и увеличить количе
ство овощей, фруктов. Широко 
использовать различные вине
греты и салаты, заправленные 
растительными маслами.

Следует избегать употреб
ления свиного и бараньего са
ла. Мясо использовать только 
нежирных сортов, и тоже уме

ренно. Ограничивать и коли
чество сливочного масла, по
лезнее его заменить сметаной. 
Желательно включать в ра
цион .молочные продукты (тво
рог, сыр нежирный, кислое 
молоко, кефир) и рыбу, осо
бенно морскую.

Частота приемов пищи — 
два завтрака, обед, полдник, 
ужни и перед сном. Надо при
знать, что строгая рекоменда
ция каких-то определенных 
блюд в значительной степени 
является ошибкой. Важно толь
ко, составляя меню, не забы
вать общие рекомендации по 
рациональному питанию.

А. МАХОТКИН, 
врач по гигиене питания 
СЭС.
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ФИНАЛ БЕЗ АНГАРЧАН
Состоялась финальная игра на кубок области. 

В этом розыгрыше принимала участие 21 коман
да, в числе которых были допущены четыре кол
лектива из Ангарска. Уже в первом гуре выбы
ли из соревнований «Сибиряк». проигравший 
усольскому «Химику» со счетом 0:3, и ангарская 
команда «Химик», она потерпела поражение на 
своем поле от шелеховиев со счетом 4:5.

Роковым рубежом стал второй тур для футбо

листов СК «Ангара», они проиграли в гостях ир
кутской «Звезде» со счетом 1:3, а «Энергия» до*
ма уступила шахтерам Черемхова — 2:5. Таким 
образом, ангарчане бесславно окончили борьбу 
за почетный трофей.

А в финале встретились две сильнейшие коман
ды области: «Химик»—Усолье и «Звезда» — Ир
кутск Победный гол был забит в дополнительное 
время. Со счетом 2:1 победили усольчане, они за
воевали кубок области и право выступать в 
розыгрыше кубка РСФСР среди производствен- 
ных коллективов.

Т Р Е Н И Р О В К И .  К И Л О М Е Т Р Ы .  П О В Е Д И . . .
В ВЕЛОСЕКЦИИ СК „АНГАРА"

о.

Г Г  ОПУЛЯРНОСТЬ , вело* 
* *  секции СК «Ангара» рас

тет с каждым годом.
Руководит секцией Клавдия 

Ивановна Кузина.
С 1971 года она — тренер 

велосекции. Клавдия Ивановна 
по праву заслуживает уваже
ния и признательности.

— Роль спорта вообще, и, в 
частности, велоспорта, — гово
рит Кузина, — очень велика 
в деле воспитания молодежи. 
Юноша или девушка приоб
ретают много положительных

НА ПЕРВЕНСТВО 
СПОРТКЛУБОВ

Начались игры на первенст
во города по футболу среди 
спортивных клубов Ангарска, 
в которых принимают участие 
три коллектива: «Ангара», «Си
биряк» и «Ермак». Первыми 
выяснят отношения взрослые 
команды, а потом юношеские. 
Игры пройдут в два круга.

24 июля встретятся на цент
ральном стадионе «Ангара» 
«Сибиряк» и «Ермак», а 29 ию
ля «Ангара» принимает «Ер
мака».

Начало игр в 18 часов 30 
минут.

качеств. Такие ценные чер
ты характера, как мужество, 
чувство товарищества, вынос
ливость, дает спорт.

Ве.юсппеднав секция общества 
СК «Ангара» существует вот уже 
около полутора десятка лет.

Сейчас здесь воспитываются 
десятки велосипедистов. По су
ществу, ребята занимаются вело
сипедом круглый год: активные
тренировки проходят с 15 ноября 
н до 1 ноября следующего года. 
Осенью происходит набор в вело- 
секцию Ну, а где существует спор
тивная конкуренция, там есть оп
ределенный стимул для дальнепше- 
го повышения своего мастерства, 
так как настоящие спортсмены не 
удовлетворяются достигнутым.

Секция подготовила семь перво* 
разрядников, 14 второразрядников, 
пять кандидатов в мастера спорта, 
1S спортсменов сдали нормы ил 
юношеский разряд Велосипедная 
дружина «Ангары» является одной 
из сильнейших в области: лучшие 
гонщики общества входят в сбор
ную области, которая много раз 
привозила почетные призы как со 
всесоюзных соревнований, так и с 
международных турниров.

А вот как отзываются о ве
лоспорте сами спортсмены.

Виктор Зверев: «Велоспор
том занимался еще до армии. 
Очень люблю этот вид спорта. 
Теперь и представить себя без 
велосипеда не могу. Девять ме
сяцев назад демобилизовался 
из рядов Советской Армии и 
опять пришел в «Ангару». Сей
час мне 21 год. Окончил тех
никум, в настоящее время ра
ботаю Имею первый разряд».
Сергей Грудинин: «Очень люб

лю велоспорт. У меня семья, ре
бенок, но до сих пор любовь к 
этому прекрасному виду спор
та осталась. Являюсь старостой 
в секции. Велоспорт многое 
мне дал, и я хочу посовето
вать другим ребятам заняться 
им серьезно!».

— Какие соревнования были 
проведены этим летом? •— за
даю вопрос тренеру.

—2 марта состоялось первенство 
Иркутской области, в котором Уча
ствовало 30 женщин и 75 мужчин. 
Успешно выступили юноши: С.
Гннкулов занял 2-е место, а С. Ка
занцев — 5-е. Среди женщин луч* 
ший результат показала Т. Шевер* 
ских. занявшая 4-е место. Затем

с б по 10 марта команда СК «Ан
гара» участвовала в многодневной 
гонке на приз Иркутского облает 
ного совета профсоюзов, где удо* 
стонлась 2-го приза, лишь совсем 
немного уступив спортсменам ир
кутского общества «Урожай». Хо 
роший подарок обществу ко Дню 
Победы преподнес С. Кнзаниев, за 
воевав 1*е место на соревнованиях 
проходивших и городе Шелехове, 
которые собрали сильный состав 
участников. С Н по 8 июня проходи
ло первенство ДСО «Труд» в за 
чет спартакиады в городе Усолье- 
Сибнрском. Многие коллективы на 
деялись на победу. И при такой 
сильной конкуренции 2-е место 

^команды CK «Ангара» — это боль 
шой успех.

,  — Ваши дальнейшие планы?
— Прежде всего участие на 

Ших лучших гонщиков Груди 
нина и Казанцева в многоднев
ной велогонке по дорогам 
Монголии. Участие в Каунасе 
лучших наших велогонщиков 
в крупных соревнованиях и, 
конечно же, подготовка моло 
дых спортсменов к атаке более 
высоких вершин спортивного 
мастерства.

А. ГОЛОВАЧЕВ, 
выпускник школы № 13.

ИТОГИ ТИРАЖА „СПОРТЛОТО"
Главным управлением спортивных лотерей подведены 

итоги 26-го тиража «Спортлото» и «Спортлото-2», про
ходившего 1в июля 1975 года в Москве.

«Спортлото»: шесть номеров не угадал никто, для тех, 
кто угадал пя.ть номеров, сумма выигрыша—2.742 руб.

(107 карточек), четыре номера — 58 руб. (5822 карточки), 
три номера — 3 руб. (113.207 карточек).

«Спортлото-2»: шесть номеров не угадал никто, уга
давшим пять номеров будет выплачено по 2.207 руб. (40 
карточек), четыре номера — по 27 руб. (3486 карточек), 
три номера — 3 руб. (46.929 карточек).

Выплата выигрышей будет производиться с 27 июля 
по 27 августа 1975 года включительно.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕД А. 23 ИЮЛЯ

i-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ  МОСКВА

10.00 — Программа передач.
10.05—Фильмы-призеры Всесоюзного
смотра телевизионных фильмов в го* 
роде Владивостоке.
10.60 — А. Твардовский. «Василий Тер
кин».
11.20 — Цв. тел. «Узоры».
12.00 — «Шахматная школа». Класс на» 
чинающих. «Белая ладья»
12.30—«Время».
13.00 — Новости с орбиты.
13.15— Цв. тел. «Загадки и отгадки*.

13.30—Цв. тел. «Умелые руки».
14.00 — Новости.
14.15—Цв. тел. Премьера фильма-кон
церта «Галина Писаренко».
15.00—«Человек и закон*. Ведущий 
доктор юридических наук А. А. Без
углов.
15.30—Цв. тел. «Братья Карамазовы».
Многосерийный художественный
фильм. 1-я серия.
17.00 — Новости с орбиты.
17.15 — Цв. тел. «А «Мазовше» луч
ше всех*. Концерт Польского Госу
дарственного ансамбля песни и тан
ца «Мазовше».
17.55 — Цв. тел. «На Спартакиаде на
родов СССР». Баскетбол. Мужчины. 
Финал. Передача из Киева.
18.15 — Цв. тел. Балет П. И. Чай

ковского «Франческа да Римннн». 
18.40 — «Человек и закон».
19.10 —Цв. тел. «Приокские рассветы». 
19.40— Новости с орбиты.
19.55—Цв. тел. «Братья Карамазовы». 
Многосерийный художественный фильм 
1-я серия.
21.25—Цв. тел. Премьера фильма-кон
церта «Галина Писаренко».
22.10—Цв. тел. «На Спартакиаде наро* 
дов СССР». Баскетбол Мужчины. 
Финал. Передача из Киева.
22.30— Цв. тел. Балет П. И. Чайков
ского «Франческа да Рнмини»,
23.00— Новости.
23.15—Цв. тел. «Братья Карамазовы»
Многосерийный художественный
фильм. 1-я серия.

2-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ И РКУТСК

19.00 — Альманах «Человек н прнро* 
ла».
20.00 — «Приангарье».
20.30 — «Возвращение командира». 
Художественный фильм. «Узбекфнльм»
(1969 г.).
• - «Поет Ирина Богачева». Му

Ч..ЛЫ1ЫП фильм.
2.35 — Новости.

УГО ЛО К НАХОДОК
Найден детский велосипед «Школь

ник» у магазина J4 32. Обращаться
по адресу: 8-2-18.

УНИВЕРСИТЕТ-МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА ПРИ АНГАРСКОМ ГК КПСС ОБЪЯВЛЯЕТ 
ОЧЕРЕДНОЙ ПРИЕМ СЛУШАТЕЛЕЙ НА 1975 —1976 УЧЕБНЫЙ ГОД

При университете имеются следующие факультеты:
1. ПРОПАГАНДИСТСКИЙ.
На факультете имеются отделения: а) философии, б) междуна

родных отношении; в) комсомольского пропагандиста; г) эстетики и 
нравственного воспитания; д) истории КПСС.

Слушатели факультета изучают: основной предмет теории по спе
циальности, основы советского законодательства, методику партий
ной пропаганды, экономическую политику КПСС.

Факультет готовит пропагандистов по философии, лекторов- меж
дународников, комсомольских пропагандистов.

Для преподавателей школ и учебных заведении открыты отделе
ния истории и эстетики.

Срок обучения — 2 года. На факультет принимаются лица, име
ющие высшее образование.

2 ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА.
На факультете имеются отделения: а) хозяйственных руководи

телей; б) журналистики; в) партийно-хозяйственного актива.
Срок обучения для лиц, имеющих среднее образование, — три 

года, для лиц, имеющих высшее образование, — 2 года.

Слушатели факультета с высшим образованием изучают актуаль
ные вопросы марксистско-ленинской теории и политики партии, ос
новы советскою законодательства, кроме того, на отделении журна
листики изучают основы советской журналистики, на отделении хо
зяйственных рук(узоднтелей — экономику социалистического про
изводства.

Слушатели факультета со средним образованием изучают исто
рию КПСС, философию, политэкономию, научный коммунизм, пред
мет по специальности (основы советской журналистики, основы 
экономики и управления производством промышленности и строи
тельства), основы советского законодательства.

Слушатели, окончившие университет, получают диплом о высшем 
политическом образовании.

Для всех поступающих обязательна рекомендация партийной ор
ганизации Поступающие проходят приемную комиссию при ГК  
КПСС с 1 по 10 сентября, по решению которой зачисляются в 
университет.

Справки по телефону 2-20-20. Наш адрес: площадь Ленина^ ГК  
КПСС, 3-й этаж, комната Лгз 15. Дирекция УМЛ.

При актовом зале строительства 
организован хор ветеранов воины 
и труда. «Красная гвоздика»— так 
называется этот коллектив само
деятельности. Он выступает с 
концертами на торжественных ве
черах, на агитплощадках.

На снимке: идет репетиция хо
ра.

Фото А. ХАМЗИНА.

Письмо в редакцию
Просим через вашу газету передать 

нашу глубокую признательность орга
низациям. друзьям и товарищам, всем, 
кто в горькое для нас время смерти 
Сергея Никифоровича поддержал нас 
своим участием.

Семья А ЛЕШ И Н Ы Х.

И ЗВ ЕЩ ЕН И Е  
24 июля в 16 часов в ДК «Энергетик* 

состоится семинар редакторов стенных
газет.

ГК  КПСС.

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма» 
прием ведет БО Л Д Ы РЕВ  Алексей 
Ефимович с 14 до 18 часов.

Зам редакюра 
ГЛ. Е. Ш АГАНСКИП

К И Н О
«М И Р? — Вторая истина (широко* 

форматный, цветной, дети до 16 лет 
не допускаются, без права показа по 
телевидению). 10. 12, 14, 16, 18, 20, 21-50.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Следую 
своим курсом. 10, 12. 14 (удл.). 16-20, 
18, 20, 21-40. Зал «Восход» — Гутта
перчевый мальчик. 11-20. 13-10. Шесть 
медведей и клоун Цыбулка. 9-40. Мое 
последнее танго. 14-60, 16-50. 18-50. 21.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ* — Невероятные 
приключения итальянцев в России. 10, 
12. 14, 16. 18, 20. 21-40.

«ЛЕТНИЙ» — Гойя, или Тяжкий 
путь познания (2 серии). 18-30. 21.

«О КТЯБРЬ» — Ежикова одежка. 10, 
Приключения Тома Сойера. 11-50. Хо
тим скандала. 13-40. 15-30. 17-20. 19-10, 
21 (удл.).

«ПОБЕДА» — Они сражались э% 
Родину (2 серии). 10, 13. 16. 19. 21-50.

«П И О Н ЕР» -  ВиЙ. 10. 11-40. 13-204 
Вальтер защищает Сараево - (2 серии). 
15-10, 17-40, 20-10. Зал «Хроника» -ч 
Память навсегда. 16. Его звали Ро* 
берт. 17. 18-50, 20-40.

Д К «Э Н ЕРГЕТ И К» -  Все улики 
против него. 17, 19, 21.

«ГРЕН АД А * -  Сайха (2 серии)* 
14-50, 18, 20-45. Ну, погоди! (8 выпуск 
ков). 10, 11-30. 13.

Д К нефтехимиков — Как песня. 15, 
17.

ГК  КПСС и исполком горсовета 
выражают глубокое соболезнова
ние Иванову Виктору Афанасье
вичу, депутату Верховного Совета 
СССР, по поводу преждевременной 
смерти отца

Афанасия Герасимовича.

Руководство, партийная и проф
союзная организации орса строи
тельства выражают глубокое со
болезнование старейшему работ* 
нику общепита орса. директору 
столовой № 28 Чувашовой Алек
сандре Акимовне по поводу преж
девременной смерти брата 

С ЕРЕБРЯ Н И КО ВА  
Александра Петровича.

Коллектив учителей школы № 17 
выражает глубокое соболезнование 
учительнице Закорюкнной Наталье 
Андреевне и ее сыновьям Коле н 
Володе по поводу тяжелой утраты
— скоропостижной смерти мужа и 
отца

Александра Матвеевича.
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